

Ils dansent à Sornetan comme à la maison

Alors que les vacances scolaires battent leur plein, elles s'avèrent plutôt actives pour 27 jeunes de la région jurassienne, réunis au Centre de Sornetan depuis le début de la semaine pour le traditionnel camp de danse de la Coordination Jeune public. Âgés de 9 à 16 ans, ils préparent assidûment et avec beaucoup d'enthousiasme un spectacle qui sera présenté demain à 19 h à la salle de Chantemerle à Moutier.

Créativité et diversité

Entourée d'un musicien (Jalalu-Kalvert Nelson) et de trois autres chorégraphes (Claudine Ulrich, Noélia Tajés et Kara Sylla Ka), la responsable du camp Susanne Mueller Nelson mise comme de coutume beaucoup sur la créativité des enfants. «L'idée est de créer avec les enfants. On leur apprend bien sûr des mouvements, mais on leur donne aussi des paramètres pour qu'ils puissent improviser et proposer eux-mêmes quelque chose», explique-t-elle.

Cette année, le thème tourne autour de la maison. «Les groupes s'inspirent de différentes pièces: chambre à coucher, salle de bains, cuisine... L'architecture et la signification du mot maison entrent aussi dans la réflexion. C'est un thème qui nous permet d'aller dans de multiples direc-



Quand la danse s'invite dans la chambre à coucher. PHOTO CLR

tions et qui est très concret. Notre mission est de transformer ce concret en danse», sourit-elle.

Au cours de la semaine, les jeunes sont amenés à travailler avec des chorégraphes d'horizons très différents. «Les enfants sont ainsi sensibilisés à diverses façons d'approcher la culture de la danse. Certains chorégraphes travaillent de façon plutôt théâtrale, d'autres ont une approche beaucoup plus physique», détaille Susanne Mueller Nelson. Une variété qui enrichit d'autant l'expérience des participants au camp et le spectacle proposé. À découvrir demain soir à Chantemerle.